

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo ha recibido a la Presidente del Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas

<u>06-mar-2013</u>. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha recibido en la sede central del Organismo a la Presidente de Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas, Paloma Gázquez Collado, junto con parte de su equipo, para tratar, entre otros asuntos, de las funciones y situación laboral de los profesionales que representa en las Confederaciones Hidrográficas.

Ambos coincidieron en destacar el papel indispensable que los Ingenieros Técnicos de Obras Públicas desempeñan en los Organismos de cuenca, tanto por su calificación profesional como por su dedicación y entrega, valores estos últimos un tanto olvidados hoy en día.